



Erste Einzelsieger um Auerbräu-Schafkopf-Pokal

Beitrag

Insgesamt 43 Abende lang wird in ebensovielen Ausscheidungs-Wettbewerben in verschiedenen Wirtschaften in den Landkreisen Rosenheim und Traunstein um die heurigen Auerbräu-Schafkopf-Meisterschaften gespielt. Den Auftakt bildete mit 22 Partien und 88 Spielerinnen und Spielern ein Abend im Gasthof „Zur Post“ in Rohrdorf. Dabei konnten sich Manfred Runge aus Bad Feilnbach (2. Von links) mit 52 Punkten, Peter Ankirchner aus Großkarolinenfeld (2. Von rechts) mit 44 Punkten und Peter Pscheid aus Großkarolinenfeld mit 40 Punkten für das Finale am 20. April qualifizieren. Rechts im Bild Spielleiter Hans Winkler aus Frasdorf. Das nächste Einzelturnier ist am Freitag, 19. Januar ab 19 Uhr beim Gasthof Kapsner in Hochstätt.

Foto: Die ersten Einzel-Sieger um den Auerbräu – Schafkopf-Pokal von links: Peter Pscheid (3.), Manfred Runge (1.), Peter Ankirchner (2.) und Spielleiter Hans Winkler



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Auerbräu
2. Gasthof zur Post
3. Preisschafkopfen
4. Rohrdorf
5. Rosenheim
6. Traunstein